

Aujourd'hui, nous sommes le jeudi 9 octobre.

Mon Dieu, je viens me mettre en ta présence, dans le silence de mon cœur. Je viens écouter ta parole. Aide-moi à la recevoir, à la garder, à la mettre en pratique. Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit, amen.

Nous écoutons le chant "J'ai demandé une chose au Seigneur", interprété par les sœurs du monastère Notre-Dame de Beaufort.

R/ J'ai demandé une chose au Seigneur
Habiter sa maison tous les jours de ma vie
Alleluia

Le Seigneur est ma lumière et mon salut
De qui aurais-je crainte.
Le Seigneur est le rempart de ma vie
devant qui tremblerais-je ?

Si des méchants s'avancent contre moi
pour me déchirer,
Ce sont eux mes ennemis et adversaires
Qui perdent pied et qui succombent.

Q'une armée se déploie devant moi
Mon cœur est ...
Que la bataille s'engage contre nous,
Je garde confiance.

J'ai demandé une chose au Seigneur,
La seule que je cherche :
Habiter la maison du Seigneur,
Tous les jours de ma vie.
Pour admirer le Seigneur dans sa beauté
Et m'attacher à son temple

Oui, il me réserve un lieu sur
Au jour du malheur
Il me cache au plus secret de sa tente
Il m'élève sur le trône

Maintenant je relève la tête
Devant mes ennemis.
J'irai célébrer dans sa tente
Le sacrifice d'oblation.

Rendons gloire au Père tou Puissant,
A son Fils Jésus le Seigneur

A l'Esprit qui habite en nos coeurs
Pour les siècles des siècles. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« Imaginez que l'un de vous ait un ami et aille le trouver au milieu de la nuit pour lui demander : "Mon ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n'ai rien à lui offrir." Et si, de l'intérieur, l'autre lui répond : "Ne viens pas m'importuner ! La porte est déjà fermée ; mes enfants et moi, nous sommes couchés. Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose." Eh bien ! je vous le dis : même s'il ne se lève pas pour donner par amitié, il se lèvera à cause du sans-gêne de cet ami, et il lui donnera tout ce qu'il lui faut.

Moi, je vous dis : Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson, lui donnera un serpent au lieu du poisson ? ou lui donnera un scorpion quand il demande un œuf ?

Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je laisse résonner en moi ces mots si forts de Jésus : « Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira ». Je me les répète, lentement, une fois, deux fois. Je me laisse inviter à la confiance par Jésus.
2. Jésus a des mots qui semblent bien durs : « vous qui êtes mauvais... » Mais il continue : « vous savez donner de bonnes choses ». Oui, je ne suis pas toujours bon, mais je sais faire le bien, c'est vrai. Je me rappelle la dernière fois où j'ai donné de bonnes choses à quelqu'un, où j'ai fait le bien. J'offre cette action à Dieu.
3. À ceux qui demandent, cherchent, frappent aux portes, Jésus promet finalement le don de l'Esprit-Saint, c'est-à-dire sa propre vie. Mais est-ce que j'ose lui demander ? Je lui demande avec confiance de me donner son esprit, qu'il m'accompagne tout au long de ma journée, qu'il me guide et me conseille.

Je me dispose à écouter à nouveau ce passage d'Évangile.

À la fin de ce temps de prière, que voudrais-je demander à Dieu aujourd'hui ? Quelle demande pour ma vie, mes amis, le monde, l'Église... Je la présente à Dieu, mon Père. Je lui dis ce que je désire vraiment, pourquoi c'est important, avec respect et franchise.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils, et du Saint-Esprit, amen.